
ＣＣＮｅｔ岐阜局 ２０２４年度上期放送番組審議会議事録 
 

１．開催日時 ２０２４年１１月１８日（月） １４：００～１５：３０ 

 

２．開催場所 ＣＣＮｅｔ岐阜局 

 

３．出席者 

  委 員  各務 英雄  （各務原商工会議所 専務理事） 

デュアー貴子（東海学院大学 健康福祉学部 学部長）  

栗本 貴美子 （各務原商工会議所 女性会 直前会長）  

永井 紀美子 （各務原市女性会議 会長） 

三輪 史子  （各務原市市長公室 広報課長） 

  事務局  鵜飼 明男  （ＣＣＮｅｔ株式会社岐阜局  局長）   

橋口 達志  （ＣＣＮｅｔ株式会社岐阜局  編成制作グループ長） 

戸本 修子  （ＣＣＮｅｔ株式会社岐阜局  編成制作グループ 主任） 

稲吉 智章  （ＣＣＮｅｔ株式会社編成制作部 編成グループ長）        

 

４．議事  

（１）制作番組の内容検討について 

（２）放送番組の実績報告について 

（３）放送番組審議会規程の改定について 

 

５．要旨 

（１）制作番組の内容検討について 

【試写番組①】 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【ご意見・ご感想】 

 ・景色がきれいに撮影できている。 

 ・テロップがあるのでわかりやすい。 

  ・普段見ている視点とは違う上から見る桜など素敵に感じた。 

  ・「行ってみたい」と感じさせる映像だった。 

  ・自分では現地まで行けないような方にとって、こうしたコンテンツは 

リラックスできたり、現地まで行ったような感じを受けたりするのでは。 

良い取り組みだと思う。 

   

◇そらさんぽ（15分番組・毎月更新） 

【番組概要】各地の風景をドローンで撮影。風景だけでなく、 

施設や観光スポットなどを空から紹介します。（近隣協業番組） 

「２０２４年４月１日初回放送分（春の岐阜県名所４選）」 
      ・五宝の滝（八百津町） 

・牛牧の桜並木（美濃加茂市） 

・養老公園（養老町） 

・樽見鉄道と淡墨桜（本巣市） 

 



 【ご質問】 

・天気が良く人の映り込みもない。どのように撮影されているのか？ 

    ➡営業時間外など時間帯を考えて撮影している。そのほか、ドローン撮影を

するにあたって必要な条件があるため、許諾を得た上で撮影している。 

 

【試写番組②】 

 

 

 

 

 

 

 

【ご意見・ご感想】 

・提供された写真などを活用して番組内で紹介することは良い試みだと思う。 

     ・地元の高校の野球部を紹介するのは、地元テレビ局ならではの取り組み。 

応援する気持ちにもつながるので継続してほしい。 

     ・身近で活動している方たちが取り上げられると興味がわく。紹介された側の 

意欲にもつながるのではないか。 

     ・事前の情報が増えると良い。 

     ・野球部紹介のインタビューは長く感じたが、３年生全員紹介するという 

試みは良い。字幕があるともっと良い。 

     ・写真を使った紹介の部分で、行事を紹介するだけでなく、写真自体の 

説明（キャプション）があると良かった。 

     ・高校野球の練習映像に迫力が足りないと感じた。   

 

【試写番組③】 

 

 

 

 

 

 

 

【ご意見・ご感想】 

・リポーターの言葉づかい（敬語）が気になった。 

     ・お客の感想があると良かった。 

     ・お店の情報が広域に発信できるのは素晴らしい取り組みだと思った。 

     ・壁や服など全体的に色が青っぽかった。ひんやりとした印象を感じた。 

     ・ＢＧＭに違和感を覚えた。 

     ・一つの話題を長く取り上げているのでゆっくり見ることができた。 

 

（２）放送番組の実績報告について 

   事務局より２０２４年度上期の取材実績や放送実績などについて説明した。 

 【ご意見・ご感想】 

     ・特になし 

 

◇ウィークリーかかみがはら（15分番組・毎週月曜更新） 

【番組概要】各務原市内の行催事を紹介する番組。 

「２０２４年６月２４日初回放送分」  

      ・スタジオからのお知らせ（試写） 

・鵜沼第三小学校 運動会 

       ・夏の大会に向けて～岐阜各務野高校 野球部～（試写） 

       ・夏の大会に向けて～各務原高校 野球部～ 

◇ぎふわっか（60分番組・毎週火曜生放送） 

【番組概要】岐阜県内の出来事やイベント、お店情報などをお知らせする 

情報バラエティ番組。（ＣＣＮ制作・ＣＣＮｅｔ制作協力） 

「２０２４年６月４日生放送」（中継部分抜粋） 

・和菓子屋 金蝶園分店（養老町） 



（３）放送番組審議会規程の改定について 

   事務局より会議体や開催頻度の変更など改定案について説明した。 

【ご意見・ご感想】 

     ・特になし 

 以上 
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２０２４年度上期ＣＣＮｅｔ川辺支局放送番組審議会議事録 

 

１．開催日時 ２０２４年１２月１９日（木）１４：００～１５：３０ 

 

２．開催場所 ＣＣＮｅｔ岐阜局 

 

３．出席者 ※敬称略 

（出席委員） 

可児 雅之  （美濃加茂商工会議所 専務理事） 

山田 智也  （美濃加茂市経営企画部 秘書広報課長） 

後藤 道昭  （八百津町商工会 事務局長） 

上野 義治  （八百津町役場 総務課長） 

藤井 勝則  （白川町商工会 事務局長） 

大島 和久  （川辺町商工会 事務局長） 

平岡 善伸  （川辺町役場 企画課長） 

 

 

（事務局） 

鵜飼 明男 （ＣＣＮｅｔ岐阜局 局長） 

稲吉 智章 （ＣＣＮｅｔ岐阜局 本店編成制作部編成グループ グループ長） 

橋口 達志 （ＣＣＮｅｔ岐阜局 編成制作グループ長） 

岡本 晃義 （ＣＣＮｅｔ岐阜局 編成制作グループ 川辺支局 支局長） 

日野 明日香（ＣＣＮｅｔ岐阜局 編成制作グループ  

美濃加茂市エリア制作担当） 

 

４．議事 

  （１）事務局挨拶 

    ①岐阜局長挨拶 

    ②会長選出 

（２）議題 

① 制作番組の内容検討について 

② 放送番組の実績について 

③ そのほか 
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５．要旨 

（１）事務局挨拶 

①岐阜局長挨拶 

岐阜局長より下記の 2点を報告 

・岐阜局（美濃加茂市、八百津町、川辺町、白川町）の加入状況 

   ・制作番組において「日本ケーブルテレビ大賞」「地方の時代映像祭」での 

入賞 

②会長選出 

 事務局より美濃加茂商工会議所 専務理事 可児雅之様を選出し、委員にて承認 

 

（２）議題 

①制作番組の内容検討について 

  【試写番組１】 

◇ウィークリーみのかも（15分番組・毎週更新） 

「2024年 4月 29日初回放送分」 

（放送内容） 

・「市制施行７０周年記念商品が完成！」 

【ご意見・ご感想】 

・事業者の思いをしっかり一人一人紹介していて有難い。 

・映像が美しくナレーションが聞きやすかった。 

・値段も付けて番組で紹介することは普段は放送出来ないが、今回のような 

番組内容だと紹介することが出来たので良かった。 

     ・商品を紹介する部分の番組作りが非常に綺麗であった。 

     ・事業者の思いとかを放送していて良かった。 

     ・4本ともナレーションから始まりインタビューで終わるという構成になって 

いると感じた。 

     ・4本ともナレーションが良く、映像も綺麗であった。 

 

 【試写番組２】 

◇ＣＣＮｅｔやおつ（10分番組・平日更新） 

「2024年 9月 30日放送分」 

（放送内容） 

・「棚田オーナー制度収穫祭」 

【ご意見・ご感想】 

・山と空と稲のコントラストがすごく綺麗でこれは楽しい企画だと思える 

映像に仕上がっていた。 

・交流がテーマであったので、どういったところから参加しているか触れられ 

ていると内容に広がりあると感じた。 
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・参加者がどちらの方面から来ている方かわかると良かった。 

     ・コミュニケーションを取りながらとナレーションにあったので、そのような 

シーンがあると良かった。 

・インタビューでは、町として有難いコメントもあったので良かった。 

・イベントについて参加している子供からの意見も欲しかった。 

     ・不慣れな方が参加していたが、「参加して良かった」という感想が聞けて 

良かった。 

 

【試写番組３】 

◇めざまししらかわ（10分番組・平日更新） 

「2024年 9月 25日放送分」 

（放送内容） 

・「白川町新庁舎建設工事 現場見学会」 

【ご意見・ご感想】 

・新庁舎建設の進捗を町民の皆様と共有するための企画を番組としても 

届けていることは良い番組だと思った。 

・新庁舎通信のインスタグラムの QRコードがテロップなどで記載してあると 

良かった。 

・平面図なども放送すると良かった。 

・参加されていない方も番組を見て現場な進捗状況が分かる内容で良かった。 

 

【試写番組４】 

◇キャッチ！かわべ（10分番組・平日更新） 

「2024年 9月 5日放送分」 

（放送内容） 

・「第 3回ちーオシスタチューワークショップ」 

【ご意見・ご感想】 

・冒頭から仕上げるところまで期待を持たせる番組となっていて良かった。 

・点灯するシーンにナレーションが重なっていたため、点灯のシーンは 

しっかりと見せて欲しかった。 

・参加された方がどういった経緯やキッカケで参加したのか知れると 

良かった。 

     ・最後はインタビューではなく、点灯シーンで終わると良かった。 

     ・「ちーオシスタチューワークショップ」とは何か説明があると良かった。 

     ・完成のイメージ図があってから完成した作品があると分かり易かった。 

     ・参加者が楽しく参加していることが伝わってくる番組となっていた。 
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②放送番組の実績について 

事務局より放送番組の実績に関して説明 

【ご意見・ご感想】 

特になし 

 

③そのほか 

事務局より放送番組審議会の改定に関して説明 

【ご意見・ご感想】 

特になし 

 

以上 
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